新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) (12) 施設における緊急事態解除のお知らせ

介護老人保健施設ケアポートすなやまにて新型コロナウイルス感染症 (COVID-19)の感染が発生し、皆様には大変ご心配をおかけいたしました。

11月16日より新潟市保健所、県庁指導の下での感染防御対策や陽性者全員の病院への入院、搬送を行ってきました。11月30日の陽性者発生以後は今日まで新たな陽性者は出ておりません。陽性者のうち病院での治療を終えた30数名は既に退院され、再入所をされています。病院での治療にもかかわらずこれまでに3名の方がなくなられました、ご冥福をお祈りいたします

施設に残っている入所利用者及び職員には12月1,2,3日及び7,8,9日にPCR 検査が施行され全員が陰性判定となりました。入所者は17日にもPCR 検査がされ、全員陰性判定でした。これをもって今回の集団感染の緊急事態 は解除となりました。

しかし、いまだ日本中で新型コロナ感染症は大流行をしております。施設では再度ウイルスが入り込まぬよう感染予防に今後も努力してまいります。 皆様には今後もご支援をよろしくお願い致します。

12月28日

介護老人保健施設ケアポートすなやま 施設長 松田由紀夫